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1. El año pasado en septiembre del 16, la 
ultima semana de septiembre se publicó 
las bases de subvención deportivas, las 
entidades el año pasado acabaron 
recibiendo este pago la ultima semana del 
año 2016 ahora un año después y 
después de a ver hecho un ruego en este 
pleno en enero nos encontramos en la 
misma situación en que la ultima semana 
de septiembre un año después vuelven a 
salir las becas de subvención de 
entidades deportivas creemos que hay 
una pasividad grande y pediría a la 
concejalía de deportes que, ¿Por qué no 
han convocado todavía al consejo 
sectorial de deportes ya que es la 
presidenta y la concejal de deporta donde 
creemos que en este órgano deberá de 
tratarse este tipo de cosas? Y la verdad 
nos quedamos un poco decepcionados en 
que hasta ahora no se ha convocado y 
estamos o a que lo convoquen o a que por 
lo menos intentamos durante el año tratar 
este tipo de cosas como las subvenciones 
porque los clubs deportivos la verdad es 
que les estamos haciendo un flaco favo.r  

1. Sobre las becas de comedor vimos publicadas las listas 
definitivas  y queríamos preguntar si habían cambiado algún 
criterio para otorgar las becas y como se había distribuido los 
dineros que habían consignados a las becas, conociendo que 
primero esperamos los resultados de la Conselleria, dependiendo 
de la Conselleria el Ayuntamiento da las becas. Justamente antes 
de empezar el pleno, supongo que sera también casualidad que 
publiquen unas nuevas listas definitivas. Las definitivas ya no son 
definitivas donde dicen que se han ampliado esas becas de 
comedor, había mucho malestar en la gente porque había mucha 
gente excluida y ahora no se, en base a que se ha ampliado esa 
lista, me gustaría  que el concejal si le va bien me explicara de que 
manera se ha hecho. 
 
2. En el mes de junio, esta concejal preguntó si el servicio de 
Arribabas tenia todos los permisos para hacer todos los servicios 
que se están haciendo, al mes antes del pleno siguiente se me 
contesto por parte del concejal de transporte en un correo 
electrónico donde decía: que tenia que los permisos y vimos la 
semana pasada que se había suspendido el servicio de transporte 
por falta de una autorización por parte de la Conselleria, creo que 
dice la noticia donde la vimos en la Web también hemos a 
usuarios donde se dijo de un día para otro mañana no tenéis 
transporte. Nos gustaría saber ¿que autorización o que permiso 
falta y sabéis ahora en estos momentos que esa autorización o ese 
permiso faltaba o si no desde cuando lo saben y sobre todo me 
gustaría saber, porque se mintió en la contestación?  
 
3.Se ha inaugurado un rocodromo y se ha puesto en una 
instalación  donde estaba el Club de gimnasia rítmica allí 
entrenado, la gimnasia rítmica es un club donde tiene una escuela 
y lo que es el club que es el que compite. Al ponerse el rocodromo 
en esa instalación, nosotros en cuanto al rocodromo no tenemos 
nada que decir, quiero decir Riba – Roja siempre a sido un pueblo 
donde a habido mucha variedad deportiva, pero lo que si nos 
gustaría preguntar a la concejal de deportes ¿Si se ha puesto ahí 
el rocodromo y ahí estaba la gimnasia rítmica puede entrenar de la 
misma manera que entrenaban antes? Cuando se les va arreglar el 
suelo donde entrenar? Se han hecho como unos agujeros o algo, 
se ha tapado con una maqueta y todavía siguen ahí los agujeros 
esta despegada la moqueta y me consta que se ha puesto en 
conocimiento de la concejalía y me gustaría que se arreglar ya que 
se han visto mermadas las instalaciones por lo menos que la 
instalación que tienen se la arreglaran. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

  
1. Sobre el acondicionamiento de Baseta Blanca ¿En que situación 
esta? 
 
2. Sobre las sedes de los partidos políticos ¿En que trámite está 
este asunto? 
 
3. Nos hemos enterado que se esta haciendo la obra de 
acondicionamiento de los platos que es lo que se supone que va 
ha ser para la televisión de Riba –Roja y todo eso y nos gustaría 
que nos dijeran ¿Con que plan están? ¿Cómo se están haciendo y 
por que? Para tratar de entenderlo. 
 
4. ¿Para cuando se espera que este acabado el Plan estratégico? 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
1. En la Junta de gobierno local del día 
160 de octubre el punto 22 del orden del 
día era relación de cuentas de los 
informes de personal, actividades e 
intervención relativo a la resolución 
presentada por Riba- Roja Puede sobre la 
remunicipalización  del servicio de agua, 
quisiéramos que se nos facilite todos 
esos informes. 
 

 
1. En el pleno de septiembre el viernes antes del pleno realizamos 
una series de preguntas por escrito y se nos dijo que por no ser el 
sábado día hábil, nos contaron  las horas hábiles que había y 
faltaban unas cuantas horas hábiles para `poder contestar a esas 
preguntas. En el pleno de octubre dijeron que como el pleno de 
septiembre había sido el 8 o 9 y el de octubre el 2 o no había 
cumplido todavía los 30 días todavía no tenían la obligación de 
contestarlo, pues a llegado el pleno de noviembre y esas 
preguntas que hicimos por escrito donde pedíamos una serie de 
información y que estaba obligado a contestar el Ayuntamiento  
esas preguntas que hicimos han quedado sin respuesta, 2 meses 
y unas preguntas por escrito que hemos hecho no se nos han 
contestado, nosotros la verdad no sabemos para que 
contestamos, la pregunta es ¿Cuándo nos van a contestar las 
preguntas de septiembre y octubre? 
 
2. Ustedes acaban de decir que han contratado al segundo de un 
concurso la pregunta tenemos curiosidad. ¿Por qué no se 
contratado al primero? ¿Se le ha ofrecido el puesto al primero? 
 
3. Lo que nos gustaría saber de verdad que nos dijese si sabe 
realmente si ese abogado tiene alguna relación con Toledo o no?  
Esta diciendo que no sabe en que dirección esta ni nada, ¿usted 
no lo conoce de nada este abogado, ni sabe la relación que tiene 
con Toledo? 
 
4. ¿Por qué se ha reducido la inversión en participación ciudadana 
en 60.000€? ¿Por qué se ha reducido en 10.000€ el presupuesto de 
Riba –Roja te beca? 
 

 
 
 
 


